

Centro de Medicina Nuclear de Santa Cruz reporta más de 13.900 atenciones a pacientes con cáncer



UCOM MHE 17-09-2024.- El Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia (CMNyR) de Santa Cruz realizó un total de 13.979 atenciones a pacientes oncológicos, que abarcan los servicios de radioterapia externa, braquiterapia, medicina nuclear y oncología clínica en el tratamiento de una enfermedad que afecta a bolivianas y bolivianos.

El CMNyR es un referente en el tratamiento de enfermedades crónicas no transmisibles como el cáncer, ya que cuenta con la tecnología más avanzada de Sudamérica. Este equipo especializado permite tanto el diagnóstico temprano como el tratamiento de las enfermedades oncológicas.

Con su enfoque integral y su infraestructura moderna, el CMNyR no solo responde a las necesidades de la población de Santa Cruz, sino que extiende su alcance a toda la región oriental del país, brindando atención a pacientes de Beni, Pando y otras áreas circundantes. Esta cobertura regional asegura que más personas tengan acceso a tratamientos oportunos y de calidad, lo que representa un avance fundamental en la política de salud pública del país.

El cáncer es una de las principales causas de muerte a nivel mundial, pero con detección temprana y el tratamiento adecuado, es posible salvar muchas vidas. El compromiso del Gobierno nacional, de cuidar la salud de su población mediante el uso de tecnología nuclear avanzada en centros especializados como el de Santa Cruz, es una muestra clara de los esfuerzos para combatir esta enfermedad.